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Zitat von 90419er 

Natürlich ist es nicht das höchste Budget, aber für 3,3 Millionen wird man zu Ende hin
schon noch "irgendwas" bekommen. Wir müssen uns eben in Geduld üben..

Wird man, da stimme ich dir ja zu. Ich meinte damit nur, dass man aktuell damit einfach keine
Wunschkandidaten bekommt, v.a. nicht mehrere. Sonst hätte man ja auch längst jemanden
verpflichtet. Man hat sich auch bewusst gegen die, zum Teil ablösefreien, Zweitligaspieler
entschieden. Ist halt ein Ritt auf Messers Schneide.
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